

EUROPÄISCHE MOBILITÄTSWOCHE

Die Gemeinde Schöffern als Teil der Energieregion
Wechseland macht mit!

NACHHALTIG ZUR MESSE

*„Tu was für Umwelt, Geist und Wadl
und komm zur Messe zu Fuß, mit dem Scooter,
E-Bike oder Rad!“*

 Am Sonntag, 17. September 2023, 10:00 Uhr

 Pfarrkirche Schöffern

Wir feiern gemeinsam mit Pfarrer Mag. Christoph Grabner die heilige Messe.

Für eine stimmungsvolle musikalische Umrahmung sorgt der Chor Soundhaufn.

Anschließend findet eine Segnung aller alternativen Fortbewegungsmittel (Rad, E-Bike, Scooter, Walking Stöcke...) am neuen Dorfplatz statt.



Eine Initiative von

 Bundesministerium
Klimaschutz, Umwelt,
Energie, Mobilität,
Innovation und Technologie

klimaaktiv

mobil



Wechselland
ENERGIEREGION

mobilitaetswoche.at